

## **Los relatos tradicionales de Japón encandilan en Alsasua**

ALSASUA. Alrededor de 200 personas entre niños y acompañantes se sumergieron ayer en la magia de los relatos japoneses y el teatro de papel a cargo de Sachiyo Azuma, traductora e interprete de cuentos *Kamishibai*, técnica de narración que procede de los antiguos teatros de sombras de Japón. Este acto forma parte del programa *Cuentos de las cuatro esquinas del mundo* organizado por las bibliotecas públicas de Navarra. Hoy habrá relatos del norte de África y mañana historias y fábulas del África negra. El programa finalizarán en Alsasua el viernes con cuentos del Tío Conejo, un personaje de la tradición oral de México.FOTO: N.M.

